

Lucien Genot
(1932-2023)

C'est par les mouvements de jeunesse et puis la spéléologie que Lucien commença à s'intéresser et collectionner les minéraux et les fossiles.

En 1948, Lucien débute son apprentissage en bijouterie dans les Etablissements Coosemans où il découvre le monde de la gemmologie.

Sa formation terminée Lucien obtint des prix à des concours dont le prix Louis Tits et Alphonse Muller.

En 1958, Lucien démarre une boutique à Etterbeek où il proposera à la vente des bijoux et des minéraux qu'il achetait dans les pays producteurs. Progressivement son négoce se développa. Lucien se retira des affaires à l'âge de 77 ans mais il était toujours autant passionné par les minéraux qu'il continuait à collectionner.